



JUEVES

36 | 23°C AGOSTO 14, 2025

**SIERRA MADRE**

Inspiran con su labor

Karla López

Monterrey, México (07 diciembre 2023) .-19:01 hrs





Magda Hernández de Lozano, Moni García de Moyeda y Luis Guajardo
Crédito: Fernando Ibarra

La pasión por la animación y la suma de un proyecto benéfico dio como resultado cinco cortometrajes que los alumnos del CEDIM crearon para Madrinas de San Pedro.

**PON TU AVISO DONDE TODO
MÉXICO LO VEA**



web + impreso



Ordena tu aviso en línea

avisos

Fue el 5 de noviembre, en Epic Cinemas, donde los proyectos de los estudiantes que cursan el tercer semestre de la carrera de Animación, fueron presentados a las autoridades del CEDIM, los integrantes de Madrinas de San Pedro y los padres de los jóvenes entusiastas.

Leslie García Novak, directora general de CEDIM platicó más del proyecto.

"Quiero agradecer a José Luis (director de la carrera) por tener esta idea y acudir con este hermoso grupo de personas que son las Madrinas de San Pedro.

"Los chavos están en tercer semestre, les cuento que el primer año es un poco de todo de diseño, no llevan animación per se, tienen un semestre animando y ya están aquí en una sala de cine", compartió después de ver las proyecciones.

"El Volante", "Entre llamas y colores", "Destello", "Impulsarte" y "Sujeto a cambios", fueron los cortometrajes que realizaron en equipo los estudiantes.

Los alumnos crearon un guión, los personajes y finalmente trabajaron en la animación 2D, para que pudiera ser proyectado su trabajo.

"Cada semestre se realiza una serie de cortometrajes animados, es la carrera de Animación y durante todo el

semestre tienen un proyecto real, es decir con un cliente, en este caso Madrinas y la idea es concientizar y compartir el mensaje que ellas traen", platicó José Luis Martínez, director de la Carrera de Animación del CEDIM.

Por su parte, el equipo de Madrinas de San Pedro les brindó información de su trabajo, las causas a las que se suman, los eventos que realizan y a las personas de vulnerabilidad que han apoyado para que ellos pudieran entender su labor y reflejarlo en las pantallas.

Moni García de Moyeda, presidenta de Madrinas de San Pedro dijo estar muy contenta con el trabajo realizado por los estudiantes.

"Ha sido todo un caminar en Madrinas y creo que captaron las historias demasiado bien", compartió.

Después de disfrutar de los cortometrajes, debían elegir un proyecto para reconocerlo, pero no pudieron decidir solo uno, así que "Impulsarte" y "Entre llamas y colores" fueron los seleccionados.

Moni concluyó su mensaje con la siguiente frase.

""Nunca dudes que un pequeño grupo de ciudadanos pensantes y comprometidos pueden cambiar el mundo. De hecho, son los únicos que lo han logrado: Margaret Mead"".



Isamar Gutiérrez de Marroquín y Gaby Garza de Gracida



NEWSLETTER
ENFORMA
GRUPO REFORMA

Recibe los mejores consejos para
mantener un cuerpo y mente sanos.

Correo electrónico

Inscríbete

TE PUEDE INTERESAR



EL NORTE **REFORMA** **MURAL**

[NEWSLETTER](#) [AVISO LEGAL](#) [AVISO DE PRIVACIDAD](#) [DIRECTORIO](#) [QUIÉNES SOMOS](#)



DERECHOS RESERVADOS
GRUPO REFORMA
Editora El Sol, S.A. de C.V. 2000 - 2025